CIUDAD REAL I 13 Lanza WWW.LANZADIGITAL.COM

VIERNES, 22 DE MAYO DE 2015

24-M ELECCIONES AUTONÓMICAS Y MUNICIPALES

ENTREVISTA / ROSA ROMERO / CANDIDATA DEL PP A LA ALCALDÍA DE CIUDAD REAL

Rosa Romero (Ciudad Real, 1970), actual alcaldesa y aspirante a la reelección por tercer mandato consecutivo parece

una campaña electoral en la por primera vez las aue encuestas no le dan una rotunda mayoría al PP en una capimás implicada que nunca en l tal que se mantiene fiel a este

partido desde 1996. Romero no se las cree, está convencida que volverá a ganar porque los partidos emergentes, "no aportan nada nuevo", mientras que ella y su grupo, el PP, presentan "compromisos claros" como el plan para crear 600 nuevas empresas o la reforma del Pabellón Ferial.

"ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE SE PUEDEN CREAR 600 NUEVAS EMPRESAS"

BELÉN RODRÍGUEZ

CIUDAD REAL

PREGUNTA .- ¿Qué vitamina toma Rosa Romero en campaña electoral para llevar este ritmo y estar en tantos sitios?

RESPUESTA .- (risas) Yo creo que es la vitamina que me da la gente. Estar en la calle, estar con la gente, cuando se hacen las cosas con mucha ilusión y ganas eso te da energía positiva y recarga las pilas.

P.-¿Es más fácil hacer campaña cuando se es alcaldesa y candidata?, lo digo por las crítica que está recibiendo por la utilización de espacios y recursos municipales.

R.-No. Nosotros nuestra campaña la hacemos desde los medios que tenemos como partido político. Tenemos colaboradores que de forma voluntaria nos organizan y nos ayudan en la campaña. No utilizamos ningún medio público. En todo caso, es más difícil hacer campaña electoral siendo alcaldesa y candidata, porque yo tengo que atender mis obligaciones como alcaldesa en el Ayuntamiento y además combinarlo con la candidatura, y el que sólo es candidato tiene todo el tiempo del mundo.

P.-¿Tiene un plan 'b' en caso de no obtener una mayoría suficiente para gobernar?; ¿entra en sus planes pactar con otros partidos como podría ser Ciudadanos, al que las encuestas dan como decisivo?

R.-Las encuestas son encuestas. El análisis que saco es que hay una tendencia que es que gane el PP en el Ayuntamiento de Ciudad Real una vez más; después, ¿en cuántos concejales se va a quedar la cosa?, todo eso está por ver yo creo que los días de la campaña electoral son importantes y hay mucha gente que hasta el último minuto no sabe a quién va a votar, con lo cuál de una semana a otra cambia por completo. La sensación que tengo es muy buena, de mu-



Rosa Romero, hace unos días en la plaza del Pilar

chísimo apoyo de la gente. Tengo la ilusión de que voy a ganar por amplia mayoría v que voy a poder aplicar mi programa que es el que considero el bueno, el que apuesta por el futuro de esta ciudad y el que quiere contar con toda la ciudadanía.

P.-¿Me está diciendo que no da ningún crédito a una eventual presencia de Ciudadanos en el Ayuntamiento?

R.-Yo creo que no aporta nada nuevo. Ciudadanos a nivel nacional seguramente tenga una marca y un líder que salga en las

televisiones y que puede ser conocido como tanta otra gente, pero otra cosa es presentarte aquí para alcalde de con un programa de tu ciudad, y en ese sentido tienen poco que hacer.

P.-¿Qué decisión ha sido la más dura de adoptar en este último mandato?

R.-La más difícil fue aprobar el Plan de Ajuste en el Ayuntamiento que era obligado para poder cumplir la Ley de Estabilidad Presupuestaria y controlar el déficit público en este país. Había que ajustar partidas y ver

cuál y qué reducías y en este Ayuntamiento no había ninguna que no fuera importante, todas lo eran. Fue difícil cerrar la radio municicipal.

P.-Usted le ha puesto cifra al número de empresas que quiere crear en Ciudad Real, 600, en cuatro años. ¿No cree que esto suena mucho a anuncio electoral de los que los ciudadanos desconfían?

R.-Estoy convencida que es posible. Y por eso me comprometo creo que en campaña electoral hay que comprometerse. Mi programa está hecho con estudios, con números de lo que necesita la ciudad, y hay que comprometerse claramente, no vale decir voy a bajar impuestos, voy a tener trabajo, y voy a no sé que...eso es un brindis al sol. Hay que comprometerse con datos de verdad y nosotros estamos convencidos que se pueden crear 600 empresas. Con el Plan Emprende para trabajar con los empresarios, con la universidad y las asociaciones empresariales. Estamos viendo cómo la situación económica está cambiando. Aquí en Ciudad Real hay 1.300 parados menos, se está invirtiendo la situación cuando en los primeros momentos de la crisis no había más que incremento del paro. Estamos en una fase de recuperación. En el último 2014 esta ciudad se crearon 2014, la mitad de las que se constituyeron en la provincia, estamos siendo el motor.

P.-¿Le parecen efectivos los planes de empleo públicos?

R.-Son una ayuda social. Los planes de empleo sirven para ayudar a una persona que no tiene empleo, que la mayoría no tiene formación, que son personas con especiales dificultades para incorporarse al trabajo. No son las solución para combatir el paro ni muchísimo menos, creo que la solución es la creación de empresas.

P.-Entonces su gobierno no pondrá en marcha ningun plan de empleo

R.-Dependerá de cómo vaya la situación. Nuestro plan lo que cree que es que la creación de empresas y al apoyo al emprendimiento es lo que genera empleo. Aquí ya vimos lo que significó el Plan E y lo que hacía el Gobierno socialista. Como medida complementaria más, sí, especialmente para los jóvenes sin formación.

P.-Ha anunciado que reformará el Pabellón Ferial en este mandato. ¿Lo cree necesario? ¿esta no es de nuevo una obra faraónica de las que la ciudadanía está escaldada?

P.-Una obra faraónica fue el provecto que presentó Nemesio de Lara para construir un pabellón ferial en Miguelturra; ahí están los datos, no se cuantos millones de metros y la ciudad se le echó encima. Es el momento de apostar por un Pabellón Ferial que sea una reforma del existente. Pienso que se puede ampliar con más metros para ganarle superficie contanto también con la creatividad de los arquitectos. Tanto en Europa como en el resto del mundo se está apostando por nuevos edificios y eso tiene que ver con espacios más actuales, no tanto costosos, sino funcionales. Por supuesto necesitamos el apoyo de la Diputación provincial que hasta ahora no lo hemos tenido.

P.-¿Un nuevo pabellón para hacer mas ferias?, ¿alguna en mente?

R.-Fenavin v otras.

P.-En la campaña de las municipales y autonómicas de 2011 se habló mucho de otra gran proyecto, el aeropuerto, ¿Cómo ve su futuro?, ¿tiene alguna idea como candidata a la reelección que implique al Ayuntamiento?

R.-Ese proyecto está dentro de un procedimiento judicial y creo que en este momento lo que procede es respeto. A mí me gustaría que el aeropuerto funcionara con una gestión empresarial y por supuesto que volaran aviones, pero es un proyecto privado. Espero que según la economía vaya mejorando seamos capaces de atraer inversiones a la ciudad.

P.-En su programa habla de potenciar el yacimiento de Alarcos, ; ya se ha descartado la privatización que propuso en su momento la Junta?

R.-Nosotros lo hemos estado gestionando, hemos salvado el parque de Alarcos y lo estamos haciendo con nuestros medios. En otras ciudades los parques arqueológicos funcionan bien porque las diputaciones colaboran en materia de cultura, cosa que esta Diputación se ha desentendido cuando estamos hablando de un parque que supera el ámbito municipal.